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REQUERIMENTO Nº 202/2017 

  
Requer informações acerca da falta 
de atendimento de exames de 
ultrassonografia na Rede Pública 
Municipal de Saúde. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO ainda que este Vereador tomou conhecimento 

através de uma munícipe, sobre a falta de atendimento de exames de 
ultrassonografia na Rede Pública de Saúde, pois a mesma esta preste a ter a 
gestação e até o presente momento NENHUMA ultrassom foi realizada; 

 
CONSIDERANDO ainda que a Secretaria Municipal de Saúde 

para sanar o problema apontou três medidas: a compra de 2,5 mil exames de 
ultrassonografia; contratação de médicos; e mutirão de ultrassom obstétrico 
aos sábados; mas que segundo munícipe, o problema ainda persiste, fazendo 
com que os mesmos busquem o atendimento por meios próprios em clínicas 
particulares; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) A informação veiculada nos meios de comunicação da região 

procedem?  
 
2º) Houve realmente adoção de tais medidas?  
 
3º) Como é feito o gerenciamento desta cota de exames? 

Quantos já foram realizados? 
 
4º) Houve a contratação de profissionais para a execução do 

serviço? Se sim, quantos contratados? Caso negativo, há previsão de 
contratação e quantos serão contratados? 

  
5º) Estão sendo realizados os mutirões? Onde estão sendo 

realizados? Está havendo divulgação dos mutirões e por qual meio está sendo 
divulgado? 
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6º) A Prefeitura dispõe atualmente de quantos aparelhos de 

ultrassonografia? A previsão de aquisição de novos equipamentos? Qual prazo 
para esta aquisição? 

  
7º) Quantos pacientes aguardam atualmente pelo exame de 

ultrassonografia na Rede Pública Municipal de Saúde? 
 
8º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de fevereiro de 2017. 
 

 
ISAC GARCIA SORRILLO 

“Isac Motorista” 
Vereador DEM 


